



Wettbewerb: Science Park

Ab sofort können wieder innovative Ideen beim Wettbewerb des Science Park Graz eingereicht werden

Ideenwettbewerb startet

Jährlich werden innovative Geschäftsideen mit hohem Umsetzungspotential gesucht, die möglicherweise im Zuge einer Bakk-, Master- oder Diplomarbeit, einer Dissertation, einer Forschungsarbeit oder im Beruf entstanden sind. Gefragt sind Ideen aus allen akademischen Fachbereichen.

Die besten Einreichungen werden mit Geldpreisen in der Gesamthöhe von 10.000 Euro prämiert. Außerdem ist die Teilnahme am Ideenwettbewerb eine gute Möglichkeit das Potential der Ideen von ExpertInnen einschätzen zu lassen.

Wer kann teilnehmen?

Studierende, ProfessorInnen, wissenschaftliche MitarbeiterInnen und AbsolventInnen aller Universitäten und Fachhochschulen haben die Gelegenheit, ihre Ideen für innovative Produkte, Verfahren oder Dienstleistungen beim Wettbewerb einzureichen.

Aus welchen Fachbereichen können die Geschäftsideen stammen?

Aus wirklich allen! Von der Technik über Medizin und Gesundheitswesen, Natur- oder Geisteswissenschaften bis hin zu Wirtschafts- und Sozialwissenschaften. Auch aus Rechtswissenschaften, Design, Gastronomie oder Tourismus etc. können die Ideen kommen - es gibt keine fachliche Einschränkung.

Was gibt es zu gewinnen?

Es werden Preise in 3 Kategorien und 2 Sonderpreise vergeben.

Einreichfrist

Die Teilnahme ist bis 31. Jänner 2017 (23.59 Uhr) möglich.

Alle Details zum Wettbewerb finden Sie hier.

Tuesday, 06. December 2016